



**Foto: Begleitet und vorbereitet wurde Anna Betz durch den Fachbereich „Internationaler Freiwilligendienst“ der Erzdiözese München und Freising und seinem Kooperationspartner Kolpingwerk München und Freising, Matthias Schneider (rechts auf dem Bild).**

## **Masken gegen Spende**

Anna Betz hat sieben Monate als Freiwillige in Ecuador gearbeitet. Dort hat sie in einer Pfarrei Essen für bedürftige Menschen gekocht und im Kindergarten ausgeholfen.

Im März musste Anna ihre Einsatzstelle wegen der Coronapandemie vorzeitig verlassen. Für die 19jährige war das zunächst ein Schock.

Zurück in Deutschland kam sie auf die Idee, Masken für einen guten Zweck zu nähen.

Damit unterstützt sie jetzt die Projekte von Kolping. Die Spenden kommen Kindern, Jugendlichen und alten Menschen zugute.

**Auch Sie können etwas tun: Erwerben Sie eine Maske gegen eine Spende!  
Schreiben Sie an:**

[freiwilligendienst@eomuc.de](mailto:freiwilligendienst@eomuc.de)

Die Masken sind aus Baumwollstoff. Es gibt größere und kleinere, auch Kindermotive sind erhältlich. Der Freiwilligendienst der Abteilung Weltkirche schickt sie Ihnen zu und teilt Ihnen mit, wohin Sie die Spende überweisen können.